

Jahresbericht des Präsidenten 2024

Das Jahr 2024, liebe Turnerfamilie, wird wohl als eines der aktivsten und spannendsten in die Geschichte des Sportvereins Lausen eingehen. Neben unseren alljährlichen und traditionellen Anlässen und Wettkämpfen, durften wir in diesem Jahr bei zwei Grossanlässen mitarbeiten und feierten das 125-jährige Bestehen unseres Vereins auf unsere ganz eigene Art und Weise.

“Ihr seid halt einfach eine coole Truppe”, diesen Satz hörte ich in den letzten Monaten immer wieder von verschiedenen Menschen in meinem Umfeld. Sei es bei unserer Jubiläumsfeier, dem Turnfest, dem Nordwestschweizer Schwingfest oder der Schweizermeisterschaft im Aerobic in Lausen. Wir sind eine coole Truppe, die weiss, was es braucht, damit dieser Verein ein so schönes Vereinsjahr erleben durfte.

Jubiläumsfest

Am Wochenende vom 3./4. Mai 2024 feierten wir unser 125-jähriges Jubiläum. Berichte dazu findet ihr auf unserer Homepage und in der Turnpost. Für mich persönlich war der Moment am Samstagabend, nach dem Theater, einer der schönsten, die ich bisher in meinem Leben erleben durfte. Mit viel Stolz und grosser Dankbarkeit durfte ich “meine” Schauspielerinnen verdanken. Ich hatte Hühnerhaut, das war ein unglaublich schöner Moment. “Ihr seid einfach eine coole Truppe”.

Jugendturnfest Bennwil, Regioturnfest Ettingen und Thurgauer Kantonaltturnfest Arbon

Das waren die 3 Turnfeste, an welchen wir mit unserer Jugend (Bennwil) und den Aktiven (Ettingen und Arbon) teilgenommen haben. Es war vom Wetter her ein nicht ganz einfaches Jahr, trotzdem gelang es sämtlichen OKs, hervorragende Turnfeste auf die Beine zu stellen. Alle Turnerinnen und Turner unseres Vereins waren mit viel Begeisterung und vollem Einsatz dabei. Damit alle Riegen an den verschiedenen Wettkämpfen, Turnieren und Turnfesten teilnehmen können, braucht es ein gut funktionierendes Leiterteam. Mein herzlicher Dank geht an alle Leiterinnen und Leiter. Euer Einsatz während des ganzen Jahres ist grossartig. “Ihr seid einfach eine coole Truppe”.

Im Einsatz an verschiedenen Grossanlässen

Zwei Grossanlässe durften wir im letzten Jahr tatkräftig unterstützen. Als Highlight können wir auf den Einsatz am Nordwestschweizer Schwingfest im Juni in Lausen zurück schauen. Hand in Hand haben wir grosses geleistet und für die erfolgreiche Durchführung dieses Grossanlasses unser Bestes gegeben. Ein weiterer Anlass mit schweizweiten Aufsehen fand Ende Oktober in Lausen statt. Die Schweizermeisterschaft im Aerobic. Zusammen mit dem TV Sissach haben wir auch diesen Anlass erfolgreich über die Bühne gebracht und allen Turnerinnen und Turnern sowie den Zuschauerinnen und Zuschauern ein unvergessliches Fest ermöglicht.

Strenges Jahr geht, ruhigeres Jahr kommt

Es war ein sehr schönes Jahr, aber es war auch ein sehr strenges Jahr. Im nächsten Jahr wird es etwas ruhiger, allerdings steht mit dem Eidg. Turnfest in Lausanne ein grosses Ereignis an, welches in einem Turnerleben immer etwas ganz besonderes ist. Im November 2025 dürfen wir uns auf den nächsten Turnerabend freuen. Gemeinsam gehen wir auf die Alp, das OK befasst sich schon intensiv mit der Planung und die Vorfreude auf diesen Anlass in der MZH Stutz ist riesig.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen bedanken, die unseren Sportverein Lausen in irgendeiner Form unterstützen. Bleiben wir gemeinsam eine "coole Truppe".

Simon Häfelfinger Präsident Sportverein Lausen